
平成２８年度授業参観アンケート集計結果（１０月） 

・日程が、135年生と246年生に別れていましたが、日程を増やしたり、組む学年をローテーションし

たりと、2学年、4学年離れている家庭にも配慮していただけると嬉しいです。 

 

・タッチパネルのディスプレイなど、画期的と思いました。高学年だと覚えることも多いので、基本

的な項目を先生が黒板に書く手間が省けて、時間の短縮にもなるので良いと思います。 

 

・最近の授業はストップウォッチを使うんですね！ちょっと驚きました。 

 

・教室に入れず、廊下が保護者でいっぱいでどこで見たら良いかわからない状態でした。 

 

・ストップウォッチを使って、考える時間を区切っていた。メリハリがきいて、気持ちの切り替えが

できていると思いました。ただ、普段の使用頻度はわかりませんが、多用するのも忙しい気がしま

す。 

 

お寄せいただいたご意見・ご感想等の主なもの（個人や学級が特定されるものは、一部表現を変えたさせていただきました） 



・子供達の授業に対する積極的な様子が伺えて、良かったです。 

 

・社会の授業でした。日本は本当に輸入国だなと改めて思いました。娘も醤油が輸入と

は…と驚いていました。先生の話は分かりやすく、良かったです。 

 

・廊下側に子供がいたので廊下で授業参観していたら、隣の組の先生の声が大きすぎて授

業の内容や子供の発表の声が、ほとんど聞こえなかったです。 

 

・一学期の授業参観時より、先生のお声が聞き取りやすく、授業が分かりやすかったで

す。クラスの子供たちによく伝わっていて、反応もよいと思いました。家で学校の話を聞

いていますが、担任の先生や友達について、いまのクラスが好きだし、楽しいと言ってお

ります。これからもよろしくお願いいたします。 

 

・国語の授業でしたが、一人一人に発表の機会もあり、それぞれの子供に合ったフォロー

も先生がしてみえたので、安心する事が出来ました。 

 

・一生懸命に楽しく勉強をしている子供達の授業を見ることができて良かったです。 

 

・野外学習の説明会で後ろの席は日差しで眩しく暑かったです。もう少しｶーﾃﾝを閉めて欲

しいです。 

 

・とても楽しく分かりやすい授業でした。パソコンの投影機を使った授業も、子供達が集

中して見る事が出来、良いと思いました。 

 

・最近の子どもなのか、クラスのカラーなのか、緊張か、皆が落ち着いて授業を受けてい

たと思います。発表は、台本や見本なしで、もう少し自分達で考えて発表する事もして欲

しかったです。 

 

・偶数、奇数学年で日にちが分けてあっても二歳差などだと観るのが大変だろうから、１

日参観日とかの方が良いと思います。図工の授業で親子一緒にだと他の兄弟の参観に行き

にくいだろうなと思いました。 

 

・野外学習の説明会もとても簡潔に手順よくお話ししてくださり良かったです。有難うご

ざいました。 

 

・子供の授業を見に来ているのに親同士が全く関係ない話で盛り上がり話にはながさきか

なりうるさい。真剣に見に来ている人達が迷惑していた。子供たちはせっかく親が見に来

てくれてるから頑張ってるのに当の親がこれでは子供たちが可哀想。 

 

・全員に発表の機会があり、ともて良いと思いました。 

 

・野外説明会は子供と一緒に親にも聞かせる意味がわからない！今まで上の子は、きちん

と別々で親もしっかり聞き説明も分かりやすく質問とかもしやすい雰囲気だったのに、時

間が迫ってきて終わらせた感じがして聞きたいことも聞けなかった。別々に教室とがで、

しっかりやった方がいいと思います！親もダラダラするし子供もダラけているかんじがし

ました。せっかく参加したので野外のみでなく普段の生活とか聞きたいことは他にもあっ

たのに、残念でした。 

・学校の中も 校舎の中も キレイで良いと思います！これからも ご指導ヨロシクお願

いします。 



 

・国語の授業でした。頑張って工夫されてたと思いますが、該当学年の授業にしては簡単すぎ

たように思いました。国語や図工や音楽よりも、算数が1番心配なので、個人的には算数の授

業が見たいです。 

 

・子供たちが、隣の席の子や、前後の子などと、意見の交換をしたりする時間が取られていた

ので、自分の考えを相手に伝え、相手の意見を聞くという習慣に繋がっていけば良いなぁと思

いました。 

 

・懇談会、2学期は1組、2組合同は良かった。カッターを初めて使う授業だったが、親と一緒

に学べてよかった。 

 

・カッターナイフの授業でしたが、作業中に一人一人の様子をよく見てくださって声をかけて

くれるのが嬉しかったです。 

 

・図工で、初めてカッターナイフを使う授業でした。カッターナイフの説明自体は説明があり

ましたが、工作で作る作品についての説明がなく、別の時間に事前に説明があったのかな？と

疑問に思いました。 

 

・廊下の階段が汚いです。今日じゃないですけど、なかよしの教室から出てすぐの階段下に蜘

蛛の巣がはってました。ちゃんと掃除してますか？ 

 

・授業の中で使うテレビ画面（先生が子供達に説明するときに使う）が、子供の座ってる席に

よって光が反射してみえずらいと思った。現に、授業参観をみてる廊下側は、特に見にくかっ

た。10月といっても放課は、子供達は走り回っています。汗だくで五時間目を受けていて暑そ

うでした。特に二階の教室は私たち保護者もかなり暑かったです。まだ扇風機を回した方がい

いのかな？と、それか子供達に暑いか聞くのもいいんじゃないか？と思いました。 

 

・初めて使うカッターナイフでしたが、使う際の注意など、前もって教えていただいていて、

気をつけながらできたので、よかったと思います。 

 

・授業参観なので国語や算数にしてほしいと思いました。 

 

・どの生徒もきちんと授業に参加出来ていて良かったと思います。 

 

・カッターを使用する授業でしたが、危険が伴うので初めての時は親と一緒に行う事で、子供

も親も安心感がありました。 

 

・教室内だけでも 椅子が用意されていると助かるな。と 今日思いました。 

 

・6-1英語の授業でした。とても素晴らしい授業で、わかりやすかったし、英語がわからなく

ても興味を持てそうな授業でした。「英語を習ってる子との差がひどくて英語嫌なんだよ

ね…」「参観日は英語だから最悪…」なんて言ってたけど（笑）先生の教え方を見て安心しま

した。いつもありがとうございます。 

 

・いつもありがとうございます。楽しい授業内容で子ども達も楽しみながら学んでいる様子が

見れました。 

 

・兄弟がいて、なかなかじっくり見ていられませんでした。子供たちが親がいなくても困らな

いようにしていただけたら安心できます。 



 

・カッターナイフを使う授業参観でした。直線は、なんとか出来ましたが「～」のアール

が凄く難しそうだったので心配です。 

 

・わかりやすく、たのしい授業でした。 

 

・音楽の授業参観は初めてでしたが、子供達の伸びやかな様子を見る事ができ良かったで

す。 

 

・道徳の授業でしたが、子供たちが自分の考えを発表する様子を見ることが出来て良かっ

たです。 

 

・音楽室での授業参観で、リコーダーの合奏と三部合唱を見せていただきましたが、成長

したなあと実感しました。 

 

・音楽の授業を初めて見ました。いつも算数や国語だったので興味深く参観できました。 

 

・落ちついた雰囲気で学習に取り組んでいました。 

 

・ゲームのように楽しんで学べるように工夫してあり、子供も積極的に参加できているの

が良かったと思います。 

 

 

                   ご協力ありがとうございました。 


